

ちびっこ探偵 ゴミバスターズ

～収集車の忘れ物編③～

前回、ルール違反のごみについて知った子どもたち。早速家族に伝えてみようとしたところ……。

今回は、前回一部紹介したルール違反ごみの中から、とくに多いものと、正しい出し方を紹介します。



7月11日(火)



ボンジュール! みしまコロッケ

《三島スカイウォーク》

三島馬鈴薯の新じゃがを使った“みしまコロッケ”が販売開始となり、錦田保育園児が「みしまコロッケンロール」に合わせて踊る姿に、観光客が足を止め、笑顔で見入っていました。試食にも行列ができ、みしまコロッケ誕生から9年目を祝いました。

7月8日(土)



親子で楽しくふれ合いました

《北上文化プラザ》

ファミリー・サポート・センター全体交流会が行われ、ミニ運動会（玉入れ、パン食い競争）やマジックショーを親子で楽しみました。みしまるくん・みしまるちゃんとの握手会では子どもたちの笑顔と歓声が絶えませんでした。

8月4日(金)



夢と感動をありがとう

《市長応接室》

日本大学三島高等学校野球部が、第99回全国高等学校野球選手権静岡大会の準優勝報告に訪れました。惜しくも甲子園出場はなりませんでした。粘り強さとチーム力でノーシードから決勝まで勝ち上がり、市民に夢と感動を与えてくれました。

7月29日(土)



納税の謝礼に電車の操縦を

《伊豆箱根鉄道(株)本社》

ふるさと納税に対する謝礼「電車操縦体験」が行われ、5万円以上の寄付をした市外在住の4人が参加しました。運転講習や安全点検の後、伊豆箱根鉄道の制服と制帽に身を包んで運転席に座った参加者の皆さんは、楽しげに電車を操縦していました。

